
＜豊川地区＞

意見 回答 担当
委員会

1
　日本遺産登録したが、大塚や益田駅の案内板の状態が悪い場所がある。
対応をしっかりしてほしい。

ご意見をしっかりと執行部に伝えます。
総務文教

2
道案内の説明が難しいので、グラントワでの案内版がほしい。 設置場所の検討も含め、ご意見を執行部に伝えます。

総務文教

3
山陰道の状況について。 　三隅益田間は令和７年度完成予定です。益田西道路については、須子か

ら小浜間は浜田事務所で管轄しており、小浜から江崎間については萩事務
所で管轄しており、順調に進んでいます。

経済建設

4
道の駅の状況について。 ・基本構想のある中、山陰道を含めた取組を現在調査中です。

・防災面や山陰道の賑わい創出も考えて、再度検討しています。議会も道
の駅については注視しています。

総務文教

5

新型コロナワクチン３回目についてはどうなのか。 　報道は色々ありますが、国の方針が重要であり、現時点で３回目の話は
ありません。今後、国から情報がでれば、速やかに市民に伝えられていく
と思います。現在、感染拡大が抑えられていますので、この状態を維持す
ることが重要であり、議会としても意見を言い、情報があれば、市民の皆
様へ伝えていきます。

福祉環境

6
地域自治組織との意見交換とはなにか。 　昨年、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、不特定多数の方が来

場される議会報告会の開催を中止し、地域自治組織との意見交換会を実施
しました。

総務文教

7
交通対策について。 ・交通弱者対策については議会としても考え、取り組んでいます。

・現在、検討中です。
総務文教
中山間地

域

8
道路の草刈り作業が大変困っている。なんとかならないか。 　道路に限らず河川草刈りなども含め、地元高齢化は全地区において今後

の深刻な問題であると考えます。 経済建設

9
ソサエティ５.０についてどんなものなのか。 　国が提唱しており、情報システムを一括して問題解決するための新しい

社会作りをいいます。 総務文教

10 パソコンは市内学校へ入っているか。 導入されています。 総務文教

11

タブレット使って小学生は何を学ぶのか。 　タブレットの使い方を学ぶことではなく、タブレットを使って教育に関
する知的好奇心・意欲を高めていくことを目的としています。今後の社会
で必要な情報収集・分析ができるようになることを目的に使用します。 総務文教

12
　情報が簡単に手に入るとなれば、良い情報だけでなく、悪い情報も取れ
る。本人の判断教育はどうか。

・学校のタブレットについては、基本的にセキュリティがかかり、現時点
では問題はありません。危険性については議会も認識しています。収集し
た情報の正しい使い方・判断能力を指導するのがＩＣＴ教育です。

総務文教


